## Tous à bicyclette

Randonnée Le Guidon sportif innove.



■ Le club proposera 209 km de parcours entre Sète et l'arrière-pays pour tous niveaux.

Afin de pallier l'absence du circuit cycliste qui s'inscrivait chaque année sur l'avenue Victor-Hugo, le club du Guidon sportif sétois organise aujourd'hui une randonnée à vélo.

Au programme, trois parcours pour trois niveaux de difficultés avec un long parcours de 92 km, un moyen avec 75 km et un court se déroulant sur 52 km. Bref, trois boucles au départ de Sète, dès 7 h, qui fe-

ront passer les cyclistes notamment par l'abbaye de Valmagne ou encore par Saint-Pons de Mauchiens pour les plus courageux, avec ravitaillement au niveau de l'abbaye et au sommet de la fameuse Taillade.

Une randonnée placée donc sous le signe de l'accessibilité et de la convivialité, ouverte à tous et à toutes, femmes ou enfants, apprentis Voeckler comme novices.